

振り返りから二学期のスタートへ

<76日間の一学期、ありがとうございました>

1学期の子どもたちの育ちの様子を紹介いたします。

1年生：三水小学校の第一期入学児童。学校生活の中であこがれと信頼をもてるようになりました。ひらがなを学習し、自分の思いを書くことができました。

2年生：自分たちのことだけではなく、1年生のことを考えて行動することができるようになりました。成長が見られました。相手を思いやる心が育ってきています。

3年生：運動会で考え工夫して行ったよさこいソーラン。力を出し合つたつなひき。協力することや工夫することの大切さを学び、相手を思いやる心が育ってきています。

4年生：よさこいソーランを振り返り、互いに見合いながら波をどう表すか考えに考え抜いて演じました。みんなで考え合い、追究することの大切さを学び、行動に表せるようになってきています

5年生：全員が飯縄山の頂上にたどり着きました。協力しながら飯ごうでご飯を炊いたり、夜の集いで楽しんだり、2日間一緒に力を合わせて生活することができました。

6年生：新しい小学校のリーダーとして、児童会をはじめ学校の代表として三水小学校を引っ張ってくれました。朝からあいさつ、掃除、委員会活動など、進んで取り組めるようになりました。

さわやか：毎日根気よく畑の水やりや草取りを行い、作物を育ててきました。参観日には販売活動も行い、働くことの大変さ、人との接し方、お金の扱いなどを学び、生きるために必要な力を身につけました。



新しく統合した三水小学校がスタートし、不安と期待が入り交じった中での新学期でした。友だち、先生、授業、校舎、通学路、日課、服など、生活のほとんどが新しくなる環境の中で、それぞれがとまどい、悩み、喜び、楽しみながら徐々に現在の状況までやってきたことだと思います。終業式での様子を

見ておりますと、友だちとの会話、朗らかな表情、職員との会話等の様子から、少しずつ新しい環境に慣れて、学校生活を送ることができるようになってきてるのではないかと感じました。子どもたちの育ちの様子を喜ぶとともに、二学期の更なる頑張りを期待したいと思います。振り返りをしっかりと行うことにより、新たな目標がすわると思います。

三水小学校のスタート、そして新しい学級編制等について、様々なご意見、ご要望等があろうかと思います。今後も子どもたちの姿を見ていただきながら、お気づきの点や不安な点がありましたら、学校までお伝えいただければ幸いです。今後ともよろしくお願ひいたします。

<28日間の夏休み>

明日7月26日（木）から8月22日（水）まで、28日間の夏休みになります。家族で出かけたり親せきが集まったり、楽しみなことがたくさん待っていることでしょう。長い休みを楽しく健康に過ごすには、まず生活のリズムをつくることが絶対条件です。前半、特に最初の一週間が勝負です。

- ・勉強を1日のどこでやるか（早朝、午前中、夜）。
- ・3回の食事、入浴を忘れずに取れるか（早ね・早起き・朝ご飯、シャワーに頼りすぎない）。
- ・猛暑の中いかにして体調を維持するか（水分補給、休養、外出を控えること）。
- ・睡眠を登校日と同様に取れるか（8時間から10時間くらい）。

最初の一週間でリズムをつくってしまいたいですね。ニュースでは熱中症で命をなくした方々のことが話題になっています。決して人ごとではなく、身近に起こりうることとして捉え、健康で安全な休みになるようにしていきたいと思います。今年の夏の暑さは昨年とは大きく違います。決して軽く考えることなく過ごしていただきたいと思います。

<緊急時について>

夏休み中に、子どもたち、保護者の方々が、怪我や病気で救急搬送される、入院される等、ご心配なことが生じた場合は、担任の方へ連絡をお願いいたします。今年度は、過日ご通知いたしましたように8月11日（土）から8月19日（日）までは、学校が無人化になります。学校に連絡をされても通じませんのでご了承ください。

<猛暑時のプール開放中止について>

連日の猛暑で、新聞等でも熱中症の被害が報道されています。学校のプール開放について猛暑時は開放を中止するよう町教育委員会より指示がございました。詳細は別紙プリントをご覧ください。

